

Bodas de Oro Sacerdotales de D. Miguel Medina, en Móstoles, (Madrid)

El día 29 del actual mes de junio, en la localidad madrileña de Móstoles, se celebraban las Bodas de Oro Sacerdotales del párroco D. Miguel Medina Molina, que durante 18 años fue párroco en la parroquia de S. Pedro Apóstol de Mengíbar.

También recordar que D. Miguel fue el fundador de la Coral Ossigi, de Mengíbar y, por este motivo, un autobús con los miembros de la misma, así como un grupo de mengibareños, nos desplazamos hasta Móstoles con el objeto de estar presentes en este homenaje que en la Parroquia de Ntra. Sra. de la Asunción, se le hacía.

El día 28, a eso de las seis de la mañana, partíamos desde la estación de autobuses de Mengíbar, con dirección Madrid.

Aprovechando que disponíamos de un día , para estar por la capital, lo primero que hicimos fue una visita al Museo del Prado.

Después,
por la noche tuvimos ocasión de maravillarnos con "La Bella y la Bestia" donde un montaje espectacular, una banda sonora de ensueño y una puesta en escena que hacía que nos tuviéramos que cerrar la boca con la mano, pues aquello era una verdadera maravilla. Eso si. Si yo fuera malintencionado pensaría que el terrible calor que hacía en la sala tenía sus frutos el bar. Y mas concretamente en los 2.5 euros que cobraban por cada minibotella de agua, que la gran mayoría tenía que adquirir pues la sed, en esas circunstancias, era horrible.

Y ya , el día 29 nos desplazamos a Móstoles, para asistir al homenaje que se le hacía a D. Miguel, homenaje que contó con la asistencia de numerosos párrocos, así como el Obispo de Madrid.

Resaltar que D. Miguel, no tenía ni idea de que estábamos allí, con lo cual la sorpresa que se llevo fue mayúscula.

Durante este homenaje las numerosas muestras de afecto hacia D. Miguel colaboraban a que la sus ojos en numerosas ocasiones se "enturbiaran".

Terminado

este acto, al que la Coral Ossigi puso música, una comida de hermanamiento, donde pasamos una magnífica velada con la gente de Móstoles que asistía, de la cual no puedo menos que resaltar, el excelente trato hacia todos nosotros, y a la cual estamos enormemente agradecidos.

Terminamos con unos cantes que D. Miguel, como en sus mejores tiempos, dirigió.

Después, dirección a Mengíbar, no sin antes hacer un alto en el camino a disfrutar de la final de de la Copa de Europa en la que "aliñamos" a los alemanes, y en la que España se proclamó campeona de Europa.

FOTOS VÍDEO